

“German Syrup”

Nous avons choisi deux ou trois lignes dans les lettres **LE CROUP** que nous avons reçues récemment de divers parents qui ont donné le Syrop Allemand à leurs enfants qui souffraient du Croup.

Vous pourrez y ajouter foi, d'autant plus que ces lettres viennent de personnes honnêtes, et bien posées dans la société, qui sont heureuses d'avoir trouvé ce qui manque à tant de familles, un remède ne contenant aucune drogue dangereuse, que les mères peuvent administrer, avec confiance, à leurs enfants, dans leurs crises les plus pénibles, avec la certitude de leur guérison :

“Ed. L. Willits d'Alma, Nébraska Je le donne à mes enfants quand ils sont atteints par le Croup. Je n'ai jamais connu de médicament comme celui-ci. Son effet est tout à fait merveilleux.

“Mad. Jas. W. Kirk du collège des filles, Harrodsburg, Ky. Je me suis fié à ce remède pour ma petite fille, quand elle avait des attaques de Croup. C'est un remède précieux d'une efficacité incontestable.”

La moitié, au moins, de nos pratiques, comprend des mères qui se servent du Syrop Allemand de Boschee, pour leurs enfants. Pour qu'un remède agisse efficacement sur les jeunes enfants, il faut qu'il soit applicable au traitement des maladies qui les attaquent si subitement et si dangereusement, telles que la coqueluche, le croup, la diphthérie et les inflammations dangereuses des organes délicats de la gorge et des poumons.

L'Amanach du peuple, pour 1890, 28e année, 5 centims. C. O. Beauchemin, et Fils libraires, Montréal.

Les éditeurs se donnent de la peine pour rendre cet almanach utile et intéressant. On n'y trouve 3 portraits de contemporains, et une vingtaine de petites gravures, une liste des membres des divers corps de l'Église et de l'État, des éphémérides et des renseignements curieux.